



Le Spa de Rymaska

Immersion en Bourgogne
Côté Nature



- Les Soins “Balades”

30 min

80 €

Massage Signature Rymaska “4 Eléments”

Un massage fluide, enveloppant et plein d'équilibre.

Chaque manoeuvre incarne à sa manière l'un des 4 Eléments : le Feu, l'Air, l'Eau et la Terre.

1er Prix du Concours de Massage Signature au Salon Beauté Sélection Lyon 2021

A fluid, envelopping massage full of balance.

Each maneuver embodies in its own way one of the 4 Elements: Fire, Air, Water and Earth.

1st Prize in the Signature Massage Competition at Beauté Sélection Lyon 2021

Soin du Visage Parenthèse

Un soin découverte vivifiant et stimulant pour un teint frais et lumineux.

Après un diagnostic, nous sélectionnons les produits les plus adaptés selon les besoins de votre peau.

An invigorating, stimulating discovery treatment for a fresh and radiant complexion.

After a diagnosis, we select the products best suited to your skin's needs.

Gommage Corps Sensation Satin

Exfoliation corporelle suivi d'un voile d'hydratation, pour une peau nette et soyeuse.

Senteur au choix : Pinot Noir ou Chardonnay Grand Cru, Noix du Brésil, Epices Thaï, Graines de Baobab ou Monoï

Body exfoliation followed by a veil of hydration, for clean, silky skin.

Choice of fragrance: Pinot Noir or Chardonnay Grand Cru, Brazil Nut, Thai Spice, Baobab Seed or Monoï

- Les Soins “Escapades”

60 min

120 €

Soin-Massage du Visage

Redonne éclat et booste l'énergie de votre peau. Après un diagnostic, nous sélectionnons les produits les plus adaptés selon les besoins de votre peau.

Restores radiance and boosts your skin's energy. After a diagnosis, we select the products best suited to your skin's needs.

Massage Signature Rymaska “4 Eléments”

Retrouvez une description détaillée de notre Massage Signature dans la catégorie précédente.

Find a detailed description of our Signature Massage in the previous category.

Massage Enchanteur

Grâce à sa gestuelle lente et à de légers étirements, retrouvez un corps et un esprit reposé comme après une douce sieste.

Thanks to slow movements and gentle stretching, your body and mind will feel as rested as after a gentle nap.

- Rituel Grand Cru

90 min

160 €

Gommage aux pépins et rafles de raisins Pinot Noir ou Chardonnay Grand Cru, et Massage Enchanteur.

Scrub with Pinot Noir or Chardonnay Grand Cru grape pips and stalks, and Massage Enchanteur.

- Voyage Grand Millésime

120 min

200 €

Rituel Grand Cru avec Enveloppement Revitalisant au Raisin

Grand Cru ritual with Revitalizing Grape Body Wrap



Notre Espace Bien Etre, cosy et intimiste, offre un Jacuzzi, un Sauna, un Hammam et une Douche Sensorielle.
Nous vous y accueillons de manière privatisée sur réservation.

De 9h à 20h.

Sans soin : 60 min - 60 €

Avec soin : 60 min - 40 €

Sur réservation et selon disponibilités

S'adresser à la réception ou au 03 85 90 01 01

Réservez en ligne via notre site internet



*Our Wellness Area, cosy and intimist, offers Jacuzzi,
Sauna, Hammam and Experience Shower.
We welcome you by reservation and in privatization.*



9a.m. to 8p.m.

Without treatment: 60 min - 60 €

With treatment : 60 min - 40 €

By reservation and subject to availability

Contact reception or 03 85 90 01 01

Book online via our website